

BARRUELO DE SANTULLÁN Y BRAÑOSERA

## Luz verde para extraer gas metano de las minas norteñas de Palencia

Las explotaciones de Barruelo y Brañosera serán unas de las exploradas

25.05.09 - 20:12 - Ernesto Sardina | BARRUELO

La empresa Greenpark Energy España ha recibido la autorización de la Junta de Castilla y León para estudiar el aprovechamiento de gas metano procedente de los yacimientos de carbón del norte de Palencia, concretamente en los términos de Aguilar de Campoo, Barruelo de Santullán y Brañosera, limítrofes con Cantabria.

El objetivo de esta exploración se centra en la localización del gas metano que se encuentra presente tanto en las capas de carbón como en las rocas adyacentes, para su utilización como combustible en una planta generadora de electricidad.

Los trabajos incluirán la recopilación, sistematización y análisis de toda la información geológica, geofísica y minera existente sobre el área de permiso y zonas aledañas, así como la revisión de los datos de las labores mineras antiguas, la caracterización de las formaciones carboníferas y la evaluación de las reservas remanentes de carbón y metano.

Según han informado desde la Junta de Castilla y León, la empresa adjudicataria está dedicada a la exploración, investigación y explotación de yacimientos y de almacenamientos subterráneos de hidrocarburos naturales, líquidos o gaseosos, existentes en España.



El objetivo de la exploración se centra en la localización del gas metano./ ERNESTO SARDINA

PUBLICIDAD

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

PUBLICIDAD

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3,5% TAE los 4 primeros meses](#)